

*Mon ami m'a demandé de venir  
vivre avec lui et d'avoir un enfant.  
Je suis heureuse, et ce jour à été  
un instant de bonheur intense,  
c'est la première pierre à la  
construction de notre petit nid sur  
la planète de l'amour. Le bonheur,  
c'est de trouver notre âme soeur  
car la vie est beaucoup plus belle à  
deux. Que chaque être sur terre  
trouve le bonheur : sans distinction  
de races, de religions ou de  
couleurs. Non à la guerre et oui au  
respect les uns envers les autres.*